

Michaelismesse in Miltenberg

Festumzug war der Höhepunkt

Buntes Treiben auf dem Festgelände / Rekordergebnisse erzielt

Miltenberg. Bunt, fröhlich, vielseitig und unterhaltend: so erlebten Heerscharen von Besuchern am Wochenende die Miltenberger Michaelismesse. Die Veranstalter stellten ein farbenfrohes Spektakel auf die Beine, das Menschenmassen aus der gesamten Region in die unterfränkische Stadt am Main strömen ließ.

Der Umzug durch die Miltenberger Altstadt ließ sogar einen Hauch von Fastnacht im August aufkommen. Aufwendige Kostüme, Musikkapellen, Pferdegespanne und strahlende Kinder, die sich nach den Süßigkeiten in den Festzugswagen reckten, prägten das Bild. Strahlender Sonnenschein und Temperaturen über 30 Grad bescherten den Ausstellern auf dem Messegelände Rekordergebnisse. Die Nachfrage nach Erfrischungen war riesig, wie die teilweise fast schon überfüllten Bier- und Eisstände bewiesen. Ungebremst war ebenso der Wunsch nach Spiel, Spaß und Unterhaltung. Fahrgeschäfte für jedes Alter an allen Ecken des Messegeländes freuten sich großer Beliebtheit. Nach dem Umzug

durch die Innenstadt Miltenbergs füllte sich der Festplatz entlang des Main schnell mit Leben. An den Straßenrändern der Altstadt feierten zuvor unzählige Besucher mit den Musikkapellen einen gelungenen Festhöhepunkt, der zeigte: die Nibelungen lassen die Miltenberger im Jahr 2000 nicht mehr los.

Nach dem großen Nibelungenmarsch durch den Odenwald im Frühjahr, präsentierten sich die selben Schauspieler und Musiker auch bei der Michaelismesse in ihren mittelalterlichen Kostümen. Auf dem Messegelände gab es dichtes Gedränge um die Stände der zahlreichen Aussteller. Auf die Besucher wartete - zumindest was die Masse der Sehenswürdigkeiten betrifft - ein großes Angebot. Das örtliche Gewerbe lud zur Präsentation der eigenen Waren ins Gewerbezelt.

Für die Kinder war der ganze Trubel an den Ständen mehr oder weniger Beiwerk. Die freuten sich nämlich vor allem über Karussellfahrten, ein kühles Eis oder einen Treffer an der Schießbude. aw

Auch eine Delegation
des
Heimat- ←
und Kulturvereins
war dabei ...



Miltenberg zeigte sich beim Festumzug von seiner schönsten Seite. Bild: Weiß



Beim großen Festumzug durch Miltenberg gab es für die Zuschauer viel zu sehen, denn die teilnehmenden Gruppen trugen bunte und aufwendige Kostüme. Bild: Weiß